



¿Sabes cuál es el documento que más se ha traducido en todo el mundo? La Declaración Universal de los Derechos Humanos es el documento que tiene el record, y a pesar de este hecho, todavía existen muchas personas que desconocen sus derechos básicos como seres humanos. Por tal razón, cada 10 de diciembre se celebra el Día Mundial de los Derechos Humanos, con el objetivo de conmemorar la declaración y sensibilizar a la población sobre los mismos.



Los Derechos Humanos como eje central para la recuperación social y ambiental

En el año 2020, el Día de los Derechos Humanos tiene un tema relacionado a la pandemia del virus SARS-CoV-2 (Covid-19). Con el lema “defienda los derechos humanos”, la Organización de las Naciones Unidas (ONU) busca inspirar al público en general para contribuir al fomento de “sociedades más resilientes y justas”. Ahora más que nunca, a raíz de la pandemia, debemos mostrar solidaridad y humanidad entre nosotros, los derechos humanos son la base central para esta interacción.

Los derechos humanos son esenciales para afrontar las desigualdades, la exclusión y discriminación, y estas cualidades deben ser una prioridad en todo el mundo para actuar en respuesta a la pandemia, debido a que la crisis del Covid-19 ha provocado simultáneamente un aumento en desigualdades, discriminación estructural y otras brechas en la protección de los derechos humanos.

Además, los derechos humanos son la base de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), los cuales buscan erradicar la pobreza, proteger el planeta y sus recursos naturales, y mejorar la calidad de vida de las personas, para

lo cual se determinaron 17 objetivos a lograr para el año 2030. Y uno de los grandes focos de acción para cumplir los ODS en la fecha establecida es mitigar la emergencia climática que pone en riesgo el futuro de nuestros recursos naturales, ecosistemas y de todos los seres vivos del planeta.

Todos tenemos derecho a un medio ambiente sano. Sin embargo, la mayoría de la población mundial está expuesta, en muchos casos sin saberlo, a sustancias y desechos peligrosos, lo cual propensa el desarrollo de enfermedades y discapacidades.

La Organización de las Naciones Unidas publicó que el 97% de las grandes ciudades no cumplen con los parámetros de calidad de aire establecidos por la Organización Mundial de Salud, y además, la OMS estima que el 23% de todas las defunciones a nivel mundial se deben a la degradación ambiental. Estos altos niveles de contaminación representan una clara violación a los derechos humanos; por lo tanto, es crucial establecer los derechos humanos como eje central de la acción ambiental.

La Fundación Propagas está comprometida al cuidado del ambiente y conservación de los recursos naturales de nuestro país a través de diversos programas, iniciativas, proyectos y alianzas estratégicas con el sector público y empresarial, los cuales se basan en educación, gestión y conservación ambiental. La trayectoria de la Fundación Propagas se ha enfocado en la conservación de las áreas protegidas, recursos y especies endémicas de la República Dominicana, a través de un trabajo alineado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y, la promoción de comunidades sostenibles.

*¿Quieres tener más información?
Escríbenos a:
info@fundacionpropagas.do*

